



4 Pièces

149 m²

Réf. 328

898 000 €

Le Muy

Maison à vendre (83490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender immobilier vous propose cette authentique maison de maître, situé dans un quartier privilégié du muy, d'une superficie de 150 m2 environ, implanté sur un terrain de 1300 m2. Cette propriété datant de 1995 a su conserver tous les codes d'antan par son architecture, et bénéficie de tout le confort moderne grâce à son somptueux volet paysager ainsi qu'à sa piscine de forme libre. La maison se compose d'une entrée avec dressing, d'un wc d'invité, d'un séjour et d'une salle à manger avec un magnifique parquet en chêne massif au sol, une superbe cheminé à insert en pierre, un espace bureau ...

Extender Immobilier offers you this authentic MASTER'S HOUSE, located in a privileged area of MUJ, with an area of approximately 150 m2, located on a plot of 1300 m2. This property dating from 1995 has managed to preserve all the codes of yesteryear through its architecture, and benefits from all modern comforts thanks to its sumptuous landscaped shutter as well as its free-form swimming pool. The house consists of an entrance with dressing room, a guest toilet, a living room and a dining room with magnificent solid oak parquet flooring, a superb stone insert fireplace, a office in the ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

